

Umweltpolitik Bavaria Fiction

Als Unternehmen haben wir die Verantwortung und die Verpflichtung, unseren Beitrag zum Umweltschutz zu leisten. Unser Ziel ist es, ressourcenschonendes und umweltbewusstes Denken und Handeln vor und hinter der Kamera zu verankern.

Umweltschutz ist in unserem Filmproduktionsunternehmen fest verankert; wir wollen damit zu einer Entlastung der Umwelt beitragen. Das Bestreben, die Umwelt zu schützen, ist für unser Unternehmen eine Verpflichtung gegenüber unseren auftraggebenden Senderanstalten und Streamern, unseren Zuschauer*innen und nachfolgenden Generationen.

Mit unserem Umweltmanagementsystem und der aktiven Mitwirkung aller Mitarbeiter*innen, sowohl in der Filmproduktion als auch in unserer Firmenzentrale, möchten wir zu einer nachhaltigen Entwicklung an unserem Standort und an unseren Sets beitragen. Bei der Ausgestaltung des Umweltmanagements berücksichtigen wir aktuelle Entwicklungen in der Film- und TV-Branche, wie z.B. die Ökologischen Standards. Darüber hinaus richten wir uns nach EU-rechtlichen Vorgaben, und erfüllen damit auch die Erwartungen und Bedürfnisse unserer Auftraggeber und Zuschauer*innen.

Betriebliche Umweltvorsorge bedeutet für uns, betriebliche und produktionsbezogene Abläufe ganzheitlich zu betrachten, zu analysieren und Umweltaspekte weitestmöglich zu integrieren. Dadurch schonen wir Ressourcen und minimieren die Belastungen für die Mitwelt.

Wir halten die für uns relevanten bindenden Verpflichtungen ein und sehen Umweltschutz als einen kontinuierlichen Veränderungsprozess, in dem wir unsere Umwelleistung stetig verbessern. Bei allen Maßnahmen zum Umweltschutz orientieren wir uns an der besten verfügbaren und wirtschaftlich anwendbaren Technik.

Erfolgreichen Umweltschutz erreichen wir durch die Einbindung der Führungskräfte sowie die aktive Mitwirkung aller Mitarbeiter*innen. Deshalb ermöglichen wir allen Mitarbeiter*innen, aktiv Mitverantwortung zu übernehmen, zum Beispiel durch unsere Informationsseiten im Intranet und auf unserer Firmenwebsite, regelmäßige interne Keynotes und Schulungen. Unser Anspruch ist, dass der Umweltschutz in unserem Unternehmen aktiv „gelebt“ wird.

Nachhaltigkeit lebt für uns vom Austausch mit unseren Geschäftspartnern, den Behörden und sonstigen interessierten Parteien mittels einem offenen und sachlichen Dialog. Anregungen zur Verbesserung unserer Umweltauswirkungen stehen wir stets aufgeschlossen gegenüber.

Bei der Beschaffung unserer Roh- und Hilfsstoffe sowie der Vorbereitung und Durchführung unserer Produktionen beachten wir – soweit möglich und wirtschaftlich vertretbar – ökologische Kriterien. Wir bevorzugen Lieferanten, die dem Umweltschutz einen ähnlich hohen Stellenwert einräumen wie wir selbst.

13.02.2024

Datum


Jan Kaiser, Geschäftsführung


Marcus Ammon, Geschäftsführung